



Edition **En temps réel** **77**

Vendredi 6 janvier 2006 - 2h15

Rechercher

Sur le site

Sur le web

OK

La une

Actualités

International

Spécial Sharon

Rétro Monde

2005

Europe

Rétro France

2005

Politique

Spécial

Mitterrand

Économie

Médias

Société

Spécial Prisons

Social

Culture

Sport

Football

Sciences

Multimédia

People

Galleries photos

Infographies

Vidéos

Débats

Blogs

Revues de presse

Commentaires

Forums en direct

Sondage :

La concentration

dans les médias

(Dassault,

Lagardère)

Dossiers

Espace abonnés

Conso

Quotidien Auto

Mode & Beauté

Immobilier

Prix du m²

Prix du locatif

Annonces

Achat spectacles

Shopping

Boutique DVD

High-Tech

Recherches

Emploi

Formation

Enseignement

Santé - Nutrition

Loisirs

Tour du monde

Arts&Spectacles

Séances Cinéma

CINEMA

Delanoë appelé à l'aide du "Grand Ecran Italie"

NOUVELOBS.COM | 03.01.06 | 12:23

Le collectif "Sauvons le Grand Ecran" Italie a demandé l'aide du Maire de Paris pour tenter d'empêcher la fermeture du cinéma.

Le collectif "Sauvons le Grand Ecran" Italie a adressé fin décembre à Bertrand Delanoë, une lettre contre la fermeture du cinéma. Rendue publique seulement mardi 3 janvier, cette lettre demande au Maire de Paris de mettre en demeure le propriétaire de ce cinéma du XIII^e arrondissement afin de le maintenir ouvert jusqu'en novembre 2006.

Selon le collectif, le propriétaire Europolaces compte fermer le Grand Ecran Italie dès janvier pour céder les espaces libérés aux enseignes Habitat et H&M, et ceci avant même que la Commission départementale d'équipement commercial (CDEC), dont une réunion est prévue courant janvier, "ait rendu sa décision sur les autorisations nécessaires à l'implantation de commerces".

Le collectif "Sauvons le Grand Ecran" interpelle ainsi le maire de la capitale : "Ce marché a-t-il fait l'objet d'une entente préalable entre Europolaces et la municipalité, qui compte plusieurs membres au sein de la CDEC ?"

"Perte inestimable"

"Alors qu'un commerce peut aisément être remplacé par un autre, la destruction du Grand Ecran présenterait un caractère irréversible, et une perte inestimable", déplore le collectif.

Et d'ajouter : "Nous n'avons a priori rien contre les commerces, mais pas à la place du Grand Ecran. De plus, " le centre commercial regorge déjà de magasins en surnombre", se défend-il en demandant le classement du Grand Ecran "par une règle d'urbanisme appropriée".

"Nous vous rappelons l'obligation d'Europolaces de participer à l'animation du quartier et de l'arrondissement jusqu'en novembre 2006. "Ces obligations trouvant leur cause dans le caractère "d'équipement culturel" du complexe audiovisuel" (extrait du cahier des charges)", affirme-t-il.

"C'est pourquoi, nous vous demandons instamment (...) de mettre la société Europolaces en demeure de respecter l'ensemble du cahier des charges jusqu'à cette date", conclut le collectif.



Bertrand Delanoë (AP)

Réagir à cet article en créant votre Blog

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

► Le

► La Bertr

► Ur Delar

► L'e dépu Toub

► Le 13èrr

► Le Paris

Da

► "C Pasc

► "C de de Fore:

► "A salle:

► "S par J (20/1

► "L' l'alter Pliski

► "L' Tubie Artus

► "E estivi: Méric

► "F. par J (09/0

► "L' Franc

► "Q gamr (21/0